

# Evangelio XXV DOMINGO TO

## 18 septiembre de 2022. Ciclo C



## INVITADOS A COMPRENDER



### AMBIENTACIÓN

Seguimos haciendo camino, seguimos posibilitando el encuentro, poniendo los dones en juego.

Es importante llegar, hacer un alto en el camino, para encontrarnos a solas, en la intimidad del silencio, en los que todo se torna sencillo, cercano, amable; momento de sinceridad y deseo de compartir, las cosas, las experiencias, los sueños, lo que me llena, lo que me preocupa y sobre todo, lo que me apasiona y me impulsa a seguir adelante, mirando al horizonte infinito, en el que reencontrarnos todos.

Que tu palabra descienda al corazón y riegue mi vida, fortaleciéndola en lo más importante y en aquello que como valor me entregas. Que siga buscando la esencia de la vida, las respuestas a las preguntas profunda. Camina conmigo y yo lo haré contigo.

### CANTO.

**No hay amor más grande – Clolegio Mayor Kentenich**

<https://www.youtube.com/watch?v=iAkjLRCuJkQ>

## **EVANGELIO – Lucas 16, 1-13**

"Decía también a sus discípulos: «Era un hombre rico que tenía un administrador a quien acusaron ante él de malbaratar su hacienda; le llamó y le dijo: "¿Qué oigo decir de ti? Dame cuenta de tu administración, porque ya no podrás seguir administrando." Se dijo a sí mismo el administrador: "¿Qué haré, pues mi señor me quita la administración? Cavar, no puedo; mendigar, me da vergüenza. Ya sé lo que voy a hacer, para que cuando sea removido de la administración me reciban en sus casas.» Y convocando uno por uno a los deudores de su señor, dijo al primero: "¿Cuánto debes a mi señor?" Respondió: "Cien medidas de aceite." Él le dijo: "Toma tu recibo, siéntate en seguida y escribe cincuenta." Después dijo a otro: "Tú, ¿cuánto debes?" Contestó: "Cien cargas de trigo." Le dijo: "Toma tu recibo y escribe ochenta." «El señor alabó al administrador injusto porque había obrado astutamente, pues los hijos de este mundo son más astutos con los de su generación que los hijos de la luz. «Yo os digo: Hacedos amigos con el Dinero injusto, para que, cuando llegue a faltar, os reciban en las eternas moradas. El que es fiel en lo mínimo, lo es también en lo mucho; y el que es injusto en lo mínimo, también lo es en lo mucho. Sí, pues, no fuisteis fieles en el Dinero injusto, ¿quién os confiará lo verdadero? Y si no fuisteis fieles con lo ajeno, ¿quién os dará lo vuestro? «Ningún criado puede servir a dos señores, porque aborrecerá a uno y amará al otro; o bien se entregará a uno y despreciará al otro. No podéis servir a Dios y al Dinero.» "

### **Profundizamos el Evangelio**

Este texto nos reserva una enorme sorpresa: ¡Parece ser que Jesús alaba a los tramposos! “Este gerente nada honrado, el maestro lo felicita, porque manifestó ser muy hábil...” Pero, los auditores, no se equivocan al oír a Jesús porque él lo califica de «tramposo», es decir estafador y en aquellos tiempos como en los nuestros, la honradez formaba parte de la moral elemental. La intención de Jesús no es, de ninguna manera, ir contra la moral elemental. Por otra parte, Jesús precisa cuidadosamente que el maestro felicita este hombre por su habilidad. Si Jesús emplea este ejemplo un tanto provocador, es para hacernos reflexionar sobre algo que es muy grave, y es precisamente la última frase nos dice bien claro: podemos elegir, y es urgente hacerlo: “Podéis elegir entre Dios y el Dinero.”

Y Jesús presenta toda una serie de oposiciones: entre los hijos de este mundo y los hijos de la luz, entre un pequeño asunto y un asunto grandioso, entre el Dinero que engaña y el verdadero bien, entre los bienes extranjeros y nuestros propios bienes. Todas estas oposiciones no tienen mas que un solo objetivo: hacernos descubrir que el Dinero es un engaño y que consagrar la vida a «ganar dinero» es un camino falso. Es tan grave como la idolatría que los profetas denunciaron con tanta fuerza. Evidentemente, la frase “No podéis servir, al mismo tiempo, Dios y el Dinero» tiene un sentido religioso: No hay mas que un solo Dios luego no os hagáis ídolos, porque todo tipo de idolatría os convierte en esclavos. El Dinero engaña de dos maneras: primero, nos hace creer que él nos asegura la felicidad, pero un día llegará en el que será necesario que dejemos todo. El Dinero nos engaña también cuando creemos que nos pertenece absolutamente. Jesús no nos empuja a despreciar el dinero sino a ponerlo al servicio del Reino, es decir, de los demás.

En esta frase «ser digno de confianza con el dinero que engaña», la palabra «confianza» es muy importante: Dios tiene confianza en nosotros; este dinero nos ha sido confiado por Él, somos gestores, responsables de lo que se nos confía...todas nuestras riquezas, todos nuestros odres, nos han sido confiados para que los compartamos de manera a que los transformemos en felicidad para todos los que nos rodean. En el fondo, la moraleja de la historia podría escribirse así: Elegid a Dios, absolutamente, y poned al servicio del Reino la habilidad que utilizaríais para ganar dinero. Los hijos de la luz saben que el Dinero es un pequeño asunto y que el asunto importante es el Reino. Los hijos de la luz no “sirven” el Dinero como si fuera una divinidad. Los hijos de la luz lo ponen al servicio del Reino.

### **Pistas para la oración**

¿Qué dice el texto? (lectura)

¿Qué me dice Dios con este texto? (meditación)

¿Cómo dialogo con Dios con lo que me dice el texto? (oración)

¿Cómo siento la presencia de Dios en mi vida? (contemplación)

¿Cómo pongo en práctica el mensaje de la palabra de Dios en mi vida real? (acción)

**MÚSICA AMBIENTAL. Kendra Springer - Hint of Dawn**

<https://www.youtube.com/watch?v=lmu1Zq7HEuM>

## TODO LO QUE SOMOS

Todo es tuyo.

Nos invitas a ser dinámicos  
a no quedarnos parados,  
a seguir en la brecha,  
a recorrer los caminos nuevos.

Nos invitas a seguirte,  
y no a ir de cualquier manera,

sino con un estilo  
peculiar y sencillo,  
el de los que te siguen  
por convencimiento.

Nos invitas a caminar  
de forma rompedora,  
provocativa, que interroga.

Nos invitas a estar,  
codo con codo,  
en cada realidad.

Nos invitas a ser justos,  
en lo pequeño,  
para poder serlo  
también en lo grande.

Nos invitas a acercarnos  
a la vida, en todos sus momentos.

Nos invitas a controlar,

impulsos y emociones,  
que cansan y a veces desaniman.

Nos invitas a abrir,  
a recrear, a empezar de nuevo,

a volver a llamar a la puerta,  
a esperar, a repartir sonrisas,  
en dosis continuas,  
a querer y a amar lo que hacemos.

Nos invitas a darnos,  
del todo, en el hermano,  
en la mujer, en el anciano, o  
en el niño.

Nos invitas a ser  
astutos, rápidos.

Nos invitas a no perdernos  
en tonterías insostenibles y  
percederas.

Nos invitas a ser,  
como los jóvenes, espontáneos,

líquidos, amigos de todos.

Nos invitas a Llevar,  
solo lo puesto.

### CANTO. TODO - Cristobal Fones, SJ

<https://www.youtube.com/watch?v=nP0BYSDFBZk>



**Hermanas de la Caridad de Santa Ana**  
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION